

**FONDOS BIBLIOGRAFICOS
DE SEO / BIRD LIFE**

Ha sido puesta a disposición del Ayuntamiento, mediante un acuerdo alcanzado entre éste y la Asociación Ornitológica SEO / BIRD LIFE la Biblioteca de ésta última, la cual consta de diverso material audiovisual y bibliográfico, concretamente 1.000 revistas y unos 100 monográficos, material que será depositado en el Centro del Agua con objeto de que pueda ser consultado por cualquier entidad o particular interesados en el tema, además de promover y fomentar el conocimiento acerca de las aves, su medio ambiente, conservación, observación, problemática, etc.

SEO (Sociedad Española de Ornitología), fue fundada en el año 1954, y actualmente cuenta con 10.000 socios en España, es miembro de Bird Life Internacional, y entre otras actividades realiza labores de Educación Ambiental y formación del Profesorado.

**LUIS MIGUEL VÁZQUEZ.
DE NUEVO EN MADRID**

El novillero daimieleño Luis Miguel Vázquez volvió a torear en Madrid el sábado día 1 de mayo, dentro de las Fiestas de la Comunidad madrileña, en una novillada picada y acompañado en este caso de Paúl Abadía "Serranito" y de Javier Perea. El festejo comenzó a las seis y media, y al cierre de la presente edición, retrasada por el nombramiento del nuevo alcalde, nos enteramos que tuvo una buena actuación, aunque no pudo cortar ninguna oreja. El aire y los flojos astados, fueron los principales protagonistas de una desapacible tarde.

**MEJORA EN EL
ESTADIO MUNICIPAL**

José Díaz del Campo, concejal de Deportes, anunció la realización de algunas mejoras en el Estadio Municipal. Así, se procederá a pintar las dependencias interiores y a "renovar la equipación técnica de la sala fitness", además de proceder a la reparación de la cornisa, la cual sufrió daños como se recordará debido a factores meteorológicos durante el pasado mes de septiembre. También se tiene proyectado renovar las porterías y la iluminación del Pabellón Municipal, dedicando además una partida de los Presupuestos Generales a adaptar dicho Pabellón para que re-

sulte más accesible a las personas discapacitadas.

Por otra parte, la anteriormente mencionada concejalía ha convocado plazas de monitoras y monitores deportivos para las actividades que se desarrollarán durante el verano. Los interesados deberán poseer titulación de Monitor/Diplomado en Educación Física, y las instancias pueden recogerse en el pabellón cubierto y en el propio Ayuntamiento de Daimiel, debiendo ser presentadas en el Registro General antes del 20 de mayo, acompañadas de una fotocopia del DNI y un currículum que comprenda tanto los datos personales como la experiencia y titulaciones, debidamente acreditadas.

MOTOCICLETAS

No es la primera vez que desde estas páginas llamamos la atención acerca de una situación que, lamentablemente, ya ha causado más de una desgracia personal en nuestra localidad en los últimos tiem-

apagadas, sin casco y muy a menudo con dos ocupantes sobre vehículos, como es el caso de los ciclomotores, de una sola plaza. Alguien debería tomar cartas en el asunto y tratar de desactivar esta potencialmente peligrosa manera de proceder, pues si bien la mayoría de conductores de vehículos de dos ruedas respetan regularmente las normas, también es cierto que un número relativamente crecido hace caso omiso de las más elementales normas de convivencia en materia de circulación rodada en las calles de Daimiel. De lo contrario es solo cuestión de tiempo que tengamos que volver a lamentar más desgracias, pudiéndole tocar a cualquiera de nosotros. Ni tan calvos como antes, ni tanto pelo como ahora.

**PROGRAMA DE
INTEGRACIÓN SOCIAL**

En los primeros días del corriente mes de mayo, han dado comienzo tres proyectos amparados en el PRIS (Plan Regional



El día 1 de mayo, toreó en la plaza madrileña nuestro torero local Luis Miguel Vázquez

pos, y que de no remediarse sin duda volverá a ser causa -y no se trata de ser agoreros, sino de exponer una situación y reclamar soluciones- de más desafortunados sucesos, en particular ahora que se acerca el llamado buen tiempo. Me refiero a la asiduidad con la que se observa en nuestras calles ciclomotores y motocicletas circulando a velocidades impropias para el interior de una población, con un absoluto desprecio hacia las normas y señales de tráfico, los peatones y los demás conductores, en muchos casos con las luces

de Integración Social), e impulsados por la concejalía de Bienestar Social. Este plan va dirigido a facilitar la incorporación al mercado laboral de personas y colectivos con problemas en la consecución de una adecuada integración laboral, como son aquellas que forman parte de minorías étnicas, inmigrantes, jóvenes sin cualificación, parados de larga duración, etc. Estos tres proyectos en particular corresponden a formación en materia de Peluquería y Estética, Confección e Informática Básica, y su duración es de unos seis meses.